

Der Hahnenschrei im Jahr 2024

Von Verena Stenger

29. Jan. 2025

Im Jahr 2024 haben wir hier alle Gemeindemitglieder des Pastoralraums zu dem Selbstversuch eingeladen, ein Jahr möglichst umweltfreundlich zu leben.

Zwölf Monate – zwölf Veränderungen: Jeden Monat haben wir uns einer Herausforderung für mehr Nachhaltigkeit im Alltag gestellt.

Gestartet sind wir im Januar 2024 mit der Plastik-Challenge und der Frage: „Wie verursache ich möglichst wenig Plastikmüll?“

Anlässlich der Fastenzeit ging es im Februar weiter mit dem Thema Ernährung und der Frage „Wie können wir unserer Ernährung wieder mehr Wertschätzung entgegenbringen und dabei die Umwelt schützen?“

Kleidung umweltfreundlicher auswählen, nachhaltig unterwegs sein, bienenfreundlich gärtnern oder auch Wasser sparen waren einige der weiteren Themen, mit denen wir uns näher auseinander gesetzt haben.